



Sehr geehrte Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Familien sind gut
ins neue Jahr gestartet!

Dafür wünsche ich Ihnen noch alles
erdenklich Gute, Gesundheit und Glück!

Die erste Woche nach den Weihnachtsferien
ist wie im Flug vergangen!
Nun steht schon bald die Ausgabe der
Halbjahreszeugnisse bevor.

Vorher findet aber noch unser Tag der offenen Tür
am **24. Januar 2025** statt, der sich
natürlich vorwiegend an die Schülerinnen
und Schüler der Grundschulen sowie deren Eltern richtet.

Einige unserer Schülerinnen und Schüler
werden uns an diesem Tag unterstützen
und zum Beispiel etwas aufführen oder vorstellen.

Gerne können aber auch Sie an diesem Tag
die Ausstellung „200 Jahre Emanzipation der Juden
in Fulda und 400 Jahre Juden in der Rhön“
in der Lernlandschaft anschauen.

Die Registrierung der Elternschaft in IServ ist in den Weihnachtsferien weiter vorangeschritten, sodass der Newsletter nun im Elternbrief-Modul versendet wird.

Gerne möchte ich Sie noch darauf aufmerksam machen, dass Sie bald ein Elternbrief zum Nachmittagsunterricht über IServ erreichen wird.

Schon heute möchte ich Sie auf diesem Weg sehr herzlich zum Elternsprechtag am
Montag, 10. Februar 2025,
von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr
einladen.

Termine können über IServ vorab gebucht werden.
Genauerer Informationen dazu erhalten Sie rechtzeitig.

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende!

Herzliche Grüße
Bianka Roth
Schulleiterin

